

## SPORT

# Verein träumt davon, wieder Billard zu spielen

**NEUSTADT AN DER DONAU/MÜHLHAUSEN.** Auf Grund der Tatsache, dass eine normale Jahreshauptversammlung wegen der Pandemie im Billardheim in Siegenburg nicht stattfinden darf, hielten die Billardfreunde Mühlhausen eine virtuelle Versammlung mit den Berichten der Mandatsträger ab.

Die letzte Jahreshauptversammlung fand am 16. Februar 2020 statt, damals mit Neuwahlen der gesamten Vorstandschaft. Seitdem sind die sportlichen Aktivitäten massiv gestört und die Billardspieler hängen in Sachen Vereinsleben seit Monaten in der Luft.

Bis zur Schließung konnten noch folgende Termine wahrgenommen werden: Schulkinder der Hauptschule Neustadt besuchten uns zum Billardspielen im Billardheim, genauso wie am Aschermittwoch der Siegen-

burger Fischzug. Zur Sportlerehrung der Stadt Neustadt, wurde noch geladen, neben den drei Jugendlichen, Andreas Heinz, Robin Scharf und Isabell Zaft, wurde noch Bettina Jäger geehrt. Dann kam der erste Lockdown, ab dem 18. März 2020 wurde das Billardspielen untersagt und das Billardheim geschlossen. Folgende traditionelle Veranstaltungen mussten abgesagt werden: Starkbierfest, Karfreitag Fisch-Essen, Vatertags-Turnier, Volksfest-Einzug, Familientag, Kartoffelfest und der Gillamoos.

Nachdem ab dem 8. Juni wieder gelockert wurde, konnten die Billardfreunde mit den vorgeschriebenen Hygienevorschriften wieder Billardspielen. Ferner fanden das Tennis-Turnier sowie die Meisterschaftsfeier im Freien statt. Ab dem 2. November 2020 wurde das Billardheim erneut geschlossen, so entfiel noch zum Jahresende die Weih-

nachtsfeier mit Christbaumversteigerung. Die Sportstätte ist bis dato Voraussichtlich noch bis zum 7. März zu. Nachdem das Billardheim 2020 sechs Monate geschlossen war, fiel die Gemeinschaftskasse arg ins Minus, so Vorstand Fischer.

Die Ausgaben liefen weiter und die Kasse wurde leer. „Doch für 2021, erhielten wir vom Vermieter nach weiteren Verhandlungen einen Nachlass bei den Heizkosten“, sagte Fischer. Die finanzielle Lage im Verein ist dank der Mitglieder stabil, wobei ein großer Dank den Sponsoren gelte.

Die Billardfreunde zählen derzeit 102 Mitglieder, bei 6 Neuzugängen und fünf Austritten. Für die Aktiven ist es besonders hart, seit Monaten vor verschlossenen Türen zu stehen, sagte Fischer. „Uns fehlt nicht nur das Billardspielen, sondern das gesellschaftliche beim Billardspielen.“ (zfi)